

10 Jahre Frauengruppe SPONTAN

Die Frauengruppe SPONTAN der evangelischen Gemeinde Tiefenbach konnte in diesem Jahr ihr 10-jähriges Bestehen feiern. Pfarrer Thomas Plesch gratulierte direkt im Anschluss an den Erntedankgottesdienst der Gründerin Reinhilde Gruber (auf dem Foto rechts neben Pfarrer Plesch) und den anwesenden Frauen herzlich und würdigte ihr Engagement für die Kirche. So richtet die Gruppe jedes Jahr das Sonnwendfeuer im Kirchgarten aus, organisiert einen Weihnachtsbasar und sorgt für das leibliche Wohl sowohl beim Gemeindefest als auch nach dem Erntedankgottesdienst.

Als Geburtstagsgeschenk überreichte Pfarrer Plesch jeder Frau ein T-Shirt mit dem Altarbild der Kirche sowie dem Namen SPONTAN als Aufdruck.

